

Protokoll der Generalversammlung vom 29.03.19

<u>Teilnehmer:</u> D. Müller, J. Wäckerlig, HR. Plüss,

Furrer Gerhard, T. Dobler, K. Friderich, P. Schumacher, D. Häner, Y. Roten, P. Moser, M. Müller, P. Merkofer,

K. Bechtold, P. Spichiger,

Entschuldigt: Frei Sandro, Zubler Bertram, Grünefelder Marco,

Nötiger Mike, Roxas Gerard, Dürr Marcel,

von Rotz Gerhard, Jäggi Heinz

Gast: Andreas Tschupp

Vorsitz: D. Müller

Ort: Restaurant Roggenhausen, Aarau

Protokoll: J. Wäckerlig

Traktanden:

1. Begrüssung

2. Erstellen der Präsenzliste

3. Wahl der Stimmenzähler

4. Protokoll der letzten GV

5. Jahresbericht des Präsidenten

6. Mutationen

7. Kassa und Revisoren Bericht/Budget

8. Festsetzung des Mitgliederbeitrages

9. Jahresprogramm 2019

10. Diverses und Umfrage



1. Begrüssung

D. Müller eröffnet um 19:40 Uhr die GV, begrüsst die zahlreich erschienenen Mitglieder insbesondere die Gäste: Kurt Bächtold (ZV), Andreas Tschupp (ehemaliges SCV-Mitglied) und unser neues Mitglied Yves Rothen .

Einige Mitglieder haben sich entschuldigt, dem Präsidenten liegt eine Absenzliste vor.

2. Erstellen der Präsenzliste

Eine Präsenzliste ist in Zirkulation, mit der Bitte, dass sich alle einschreiben. Es sind 14 stimmberechtigte Mitglieder anwesend.

3. Wahl des Stimmenzählers.

Zum Stimmenzähler wird einstimmig Patrick Schumacher gewählt.

4. Protokoll vom 23.03.18

Das Protokoll wird so genehmigt. D. Müller verdankt die Arbeit des Protokollführers.

5. Jahresrückblick des Präsidenten

Rückblick 2018 / Ausblick. 2019

Die Generalversammlung fand am 23.03.2018 im Restaurant Roggenhausen in Aarau mit 10 Personen statt. Nach der GV wurden wir vom Team des Restaurants kulinarisch mit einem tollen Cordon Bleu oder vegetarischem Essen verwöhnt. Der Gemütliche Teil ist bei diesem Anlass wird immer wichtiger, denn die Pflege der Kameradschaft ist sehr wichtig.

Am 10.08.2018 konnten wir die Gerberei von Kurt Friderich besuchen. Er führte uns selber durch seinen Betrieb und gab uns einen sehr guten Einblick in die Herstellung von Leder und Fell. Schade dass es dieser Beruf vom "Aussterben" bedroht ist. Seine Anekdoten und die Erfahrungen die er an uns weiter gab, rundeten die interessante Führung ab. Anschliessend durften wir im Verkaufsladen einen tollen Apero einnehmen. Es war wieder ein toller Anlass und herzlichen Dank an Kurt. Weitere Anlässe fanden im 2018 nicht statt.

Gerne verweise ich auf die Homepage unseres Verbandes, auf welcher auch die interessanten Anlässe der andern Sektionen aufgeschaltet sind und man auch gerne daran teilnehmen kann. http://www.cp-technologe.ch

Die diesjährige GV findet am 29.03.2019 statt. Nach Genehmigung des Programms wird dieses auf der Webseite des SCV aufgeschaltet. Der Vorstand erhofft sich viele Mitglieder mit dem Anlass anzusprechen und wieder ein paar gemütliche und interessante Stunden miteinander verbringen zu können.

Wir freuen Dich zu sehen ©

Der Vorstand Sektion Aargan

D. Müller Präsident



Der Jahresbericht des Präsidenten wird einstimmig genehmigt.

6. Mutationen / Wahlen

Es sind keine Mutationen im Vorstand zu verzeichnen

Vorstand: Präsident: D. Müller

Kassier: HR. Plüss Aktuar: J. Wäckerlig

Beisitzer: M. Nöthiger, HJ. Schmid

Vom Revisoren-Team wird gewünscht, dass ein Ersatzrevisor gewählt wird. Als Ersatzrevisor wir Madeleine Müller vorgeschlagen. Sie wird einstimmig gewählt.

D. Häner und G. Furrer bleiben als Kassenrevisoren bestehen.

Kiener Andreas und Tanner Raffael haben den Jahresbeitrag nicht bezahlt. Wenn die Beiträge für 2019 auch nicht eintreffen werden sie vom Verband ausgeschlossen.

Als Neumitglied wird Yves Roten aufgenommen. Er wechselte von der Sektion Nordwestschweiz zu uns.

A. Kiener hat den SCV verlassen

D. Müller bedankt sich beim Vorstand und den Revisoren für die gute Zusammenarbeit.

7. Kassa- Revisorenbericht

Kassabericht:

HR Plüss zeigt die Rechnung 2018/2019



Revisorenbericht:

Der Rechnungsrevisor Häner Daniel hat für die Zeitspanne von 01. März 2018 bis 28. Februar 2019 die Jahresrechnung geprüft.

Es wurde festgestellt, dass:

- Die Belege für das Vereinsjahr 2018/2019 vollständig vorhanden sind und mit der Buchhaltung übereinstimmen.
- Die Bilanz und die Erfolgsrechnung mit der Buchhaltung übereinstimmen und die Buchhaltung sauber und ordnungsgemäss geführt wurde.
- Ein Gewinn ist zu verzeichnen. Ausstehende Jahresbeiträge sind nicht miteingerechnet. Diese werden in der Abrechnung 2019/2020 einbezogen.
- Die Gesetzlichen Bestimmungen wurden eingehalten.
- Das Vereinsvermögen per 28.Februar 2019 wurde ausgewiesen
- Aufgrund der Ergebnisse der Prüfung stellte ich den Antrag an die Generalversammlung die vorliegende Jahresrechnung zu genehmigen und dem Kassier Plüss Hansruedi Entlastung zu erteilen.
- Dem Vorstand sei ebenfalls Entlastung zu erteilen.

Strengelbach, 19. März 2019

Der Revisor

Häner Daniel

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Budget:

Der Schwerpunkt wird auch im kommenden Jahr wieder auf gesellschaftliche Aktivitäten liegen.

Da die Einnahmen auch von den eingereichten Beiträgen im Chemiextra und auf der Webseite abhängen, nochmals der Aufruf, Beiträge zu verfassen (z. B. Lehrlingslager, Besichtigungen).

Budgetierte Ausgaben 2019: Fr. 3620.40 Budgetierte Einnahmen 2018: Fr. 3725.00 Budgetierter Gewinn: Fr. 104.60

Das Budget wird einstimmig genehmigt. Die gute Arbeit des Kassiers wird verdankt.



8. Festsetzen des Mitgliederbeitrages

Vorschlag: den Jahresbeitrag bei Fr. 65.- zu belassen.

Der Vorschlag wird einstimmig angenommen.

Studenten werden wie die Lernenden (in Ausbildung) behandelt und sind vom Mitgliederbeitrag befreit.

9. Jahresprogramm 2019

Besuch Kernkraftwerk Gösgen vor den Sommerferien (Juni)

Gemütliches Zusammensein bei D. Müller Anfang Herbst

Generalversammlung am 27.03.20 um 19:30 Uhr im Wildpark Roggenhausen.

Die Jahresprogramme anderer Sektionen sind auch für uns zugänglich.

Es sind verschiedene Besichtigungen und Ausbildungen geplant.

Das genaue Programm kann auf der Homepage http://www.cp-technologe.ch eingesehen werden oder wird in unserem neuen Verbandsorgan Chemiextra (http://www.chemiextra.com) publiziert.

Die genauen Daten unseres Programms werden mit der Rechnung für Jahresbeitrag durch HR. Plüss an die Mitglieder verschickt.

Das Programm wird so genehmigt.

10. Diverses und Umfrage

- K. Fridrich dankt allen die am Werkstattkurs mitgeholfen haben, dem Zentralvorstand und dem Sektionsvorstand für die Unterstützung und gute Zusammenarbeit.
 Der Werkstattkurs hat sich bewährt und sollte unbedingt weiter geführt werden. Die Teilnehmer haben einen Bericht verfasst der in der Zeitschrift CHEMIEXTRA veröffentlicht wird.
- Kurt Bächtold: Die Mitgliederwerbung ist ein grosses Thema im ZV. Die "Jungen" machen selber keine Werbung mehr für den Verband. Leider ist auch von unserer Seite vielerorts nicht mehr möglich direkt in den Schulen Werbung zu machen.

Die Homepage soll neu auch auf französisch aufgeschaltet werden, ist doch die Romandie mittlerweile stark vertreten in unserem Verband.

Die neue SCV-App kämpft noch mit techn. Schwierigkeiten. Die Synchronisation mit der Homepage läuft nicht sauber. Das führt dazu dass die Daten in der App nicht immer aktuell sind.



Eine grosse Herausforderung stellt die Überalterung des ZV dar. Viele der Mitglieder im ZV sind schon viele Jahre aktiv und möchten eigentlich ihren Platz einem jüngeren überlassen.

- Patrick Merkofer bedankt sich ebenfalls beim ZV und dem Sektionsvorstand für die geleistete Arbeit.

Um 20:15 Uhr endet die GV.

D. Müller lädt alle im Namen der Sektion Aargau zum Nachtessen ein.

J. Wäckerlig, April 2019